



Décembre 2024

Chers amies, chers amis randonneurs,
Nous pouvons revenir sur une saison très réussite. Malgré une météo un peu capricieuse, nous avons quand-même pu réaliser 33 sorties avec une totale de 561 participations pendant l'année. La participation moyenne de 17 personnes par course montre qu'il y a un grand intérêt d'explorer des nouveaux endroits, ou bien de revisiter des coins déjà connus des belles Alpes Suisses. Et tout cela sans oublier les beaux moments d'amitié en route, aux sommets, et aux bistros après la Rando !!

C'est grâce à l'engagement de nos Chef(fe)s de Course que toutes ces belles sorties sont possible, et je les remercie au fond de cœur.

Maintenant c'est le tour aux skieurs et raquetteurs, nous allons nous retrouver en printemps pour la saison 2025, dont vous trouvez le superbe programme sur notre site : [Programme RA 2025](#)

Les Reflets 2024 de l'ARN vous parviendront sous peu, où vous pouvez encore revivre une fois de plus toutes les moments forts de la saison passée. C'est un privilège de faire partie d'un groupe comme le nôtre, si bien soudé par l'amour de la nature et les montagnes. Merci pour votre enthousiasme et pour vos contributions au succès de notre section !

Pour finir je vous souhaite à toutes et tous des belles Fêtes de fin d'Année. Restez en bonne forme et revenez en toute force l'année prochaine. Je me réjouis déjà de vous revoir sur nos sentiers alpins !

Cordialement,
Campo

